

Solidaritätsaktion für die heimische Gastronomie: Jetzt Gutscheine bestellen und später einkehren – Intersport Butsch als weiterer Kooperationspartner

Die Gastronomie steckt aktuell in einer großen Krise. Die Umsätze brechen weg. Viele Betriebe sind in ihrer Existenz gefährdet. Die Gäste müssen zuhause bleiben, sie können aber ihre Gasthäuser dennoch unterstützen. Die Donauegland Tourismus GmbH ruft zu einer Solidaritätsaktion „Ehregasthaus“ für die heimischen Betriebe auf. Der Gemeinde- und Ortschaftsrat sowie die Stadtverwaltung unterstützen diese tolle Solidaritätsaktion. Jetzt brauchen die Betriebe unsere Unterstützung, damit wir sie später noch haben, um wieder entspannt einkehren zu können. Deshalb haben alle örtlichen Speisegaststätten die Möglichkeit an dieser Aktion teilzunehmen. Die Donauegland Tourismus GmbH muss dies aus nachvollziehbaren Gründen auf ihre Partnerbetriebe beschränken.

In unserer Stadt sind dies folgende Betriebe (alphabetische Reihenfolge):

Gasthaus Altes Stadttor:	E-Mail: m.simon87@web.de
Gasthaus Im Lamm:	E-Mail: imlamm@t-online.de
Hotel-Gasthaus Krone:	E-Mail: info@gasthaus-krone-muehlheim.de
Gasthaus Linde:	E-Mail: info@linde-muehlheim.de
Pizza-Kebap Express:	E-Mail: ersintulek@hotmail.de

Die Aktion läuft so ab: der zukünftige Gast schickt eine E-Mail an den Gastronomen mit seiner Hausanschrift. Dieser teilt dem Gast seine Kontoverbindung mit und der Gast überweist den Betrag für den Gutschein in Höhe von 50 Euro auf das Konto des Gastwirts. Der Gastwirt lässt dem zukünftigen Gast den Gutschein zukommen. Natürlich kann jeder Unterstützer auch gleich mehrere Gutscheine bei einem Gastwirt anfordern. Erfreulicherweise unterstützt Familie Butsch vom gleichnamigen Intersportgeschäft die Solidaritätsaktion für unsere heimische Gastronomie. Je 50 Euro Gutschein des Gastwirts, bekommen die zukünftigen Gäste einen Gutschein von Intersport Butsch in Höhe von 10 Euro Einkaufswert. Dieser kann eingelöst werden, sobald das Sportgeschäft wieder regulär öffnen darf. Der Mindesteinkaufswert je Gutschein beträgt 80 Euro.

Die beteiligten Gastronomen wollen die Unterstützerinnen und Unterstützer nach der Krise dann als besondere "Ehregäste" willkommen heißen und diese dann besonders verwöhnen. "Wir wünschen uns, dass möglichst Viele ihre Lieblingsgasthäuser dadurch gerade jetzt unterstützen, indem sie Gutscheine für sich bestellen", hofft Donaubergland-Geschäftsführer Walter Knittel auf möglichst große Unterstützung. "Davon können alle profitieren, die Gastronomen von dem Geld, das sie jetzt einnehmen, die Gäste von einer besonders genussvollen Einkehr nach der Krise und der Tourismus davon, dass es die Gaststätten dann überhaupt noch gibt." Die Aktion startet jetzt und soll mindestens bis in den Sommer gehen. Alle Infos zur Aktion unter www.ehregasthaus.de
Mehr Infos zum Donaubergland unter www.donaubergland.de.